



NOMBRE DEL ALUMNO (A): DANIKA DE ALBA SANTIS LOPEZ.

NOMBRE DEL PROFESOR (A): NAYELI MORALES GOMEZ

NOMBRE DE LA MATERIA: SEMINARIO DE TESIS

NOMBRE DEL TEMA: EMBARAZO EN LA ADOLESCENCIA (14 A 19 AÑOS).

GRADO: 8vo

GRUPO: "B".

FECHA: 08/02/2024.

Planteamiento del problema.

El embarazo en las adolescentes representa un problema de salud pública, sobre todo porque el mayor porcentaje de población tanto al nivel mundial, regional y local está compuesta por jóvenes. Debido a que la adolescencia es una etapa de crisis para el individuo, ya que de esta va a depender el éxito o fracaso con que el individuo supere dicha crisis.

Se calcula que las adolescentes de 14 a 19 años en los países de ingreso mediano bajo tienen 21 millones de embarazos al año, de los cuales aproximadamente el 50% no son deseados o en algunos casos los bebés nacen prematuros. También existe el riesgo de muerte materna es el doble en las menores de 15 años que las madres de una edad mayor en los países de bajo ingresos.

México ocupa el primer lugar a nivel mundial en embarazos en adolescentes entre las naciones de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, con una tasa de fecundidad de 77 nacimientos por cada mil adolescentes de 15 a 19 años de edad.

Se estima que las adolescentes dan a luz son menores de 19 años en Comitán y la mayoría de ellas son de ingreso mediano-pobre, entonces para ayudar al municipio debemos de dar pláticas a las adolescentes sobre el embarazo y los riesgos que en ello aplica.

El embarazo precoz en Comitán se ha vuelto ultimadamente uno de los casos más comunes de embarazo en la adolescentes desconocen de las consecuencias, por eso es importante resolver este problema por motivo a que se está aumentando más y más en la población y ocasionando un problema cuando las madres dan a luz.